

BOLETÍN DE PRENSA No. 355 ->>

**La convocatoria para recibir proyectos se cerrará hasta el 13 de septiembre.**

En la tercera edición del premio Emprende UAA, se han registrado hasta ahora 61 proyectos emprendedores de todos los Centros que conforman la Máxima Casa de Estudios, informó Ana Rocío Delgado Barba del Programa Emprendedores; destacó que la convocatoria para este premio continúa abierta hasta el 13 de septiembre próximo, por lo que todavía puede incrementar la cantidad de participantes.

Comentó que en la primer y segunda edición del Premio Emprende UAA se presentaron un máximo de 29 proyectos de alumnos universitarios, por lo que este año se ha logrado duplicar la participación, lo cual consolida de manera extraordinaria este premio que organiza la Universidad para fomentar la cultura emprendedora.

Explicó que hasta la fecha los más de 60 proyectos están siendo asesorados por consultores externos que apoyan a los grupos de máximo 5 alumnos para que puedan concursar con mayor solidez en la presentación de su plan de negocios ante los evaluadores que determinarán los tres primeros lugares como viables para ser apoyados por la incubadora de negocios y así consolidar estas posibles nuevas empresas.

Rocío Delgado comentó que dentro de los proyectos inscritos hasta ahora participan todas las áreas del conocimiento que incluyen los centros académicos de la Universidad, incluso Biología, Ciencias del Arte y la Gestión Cultural, que nunca antes habían presentado proyectos en el premio de emprendedores.

La encargada de este programa sostuvo también que a todos los participantes se les ha ofrecido capacitación en materia de finanzas para que puedan desarrollar con mejores bases sus proyecciones de empresa, lo que redundará en mejores presentaciones ante los evaluadores que calificarán a todos los participantes.

Mencionó también que los tres primeros lugares de esta edición serán apoyados con la incubación de su negocio, para que pueda consolidarse la empresa que han desarrollado para presentar en este concurso, mientras que los demás participantes tendrán la oportunidad de mejorar sus proyectos y volver a presentarlos el próximo año en el Premio 2012.

Por otra parte dijo que además que los ganadores de este premio tendrán otros incentivos que se darán a conocer al cierre de la convocatoria del 13 de septiembre próximo cuando se hayan recibido ya todos los planes de negocios que participaran en esta tercera edición de Emprende UAA, cuya premiación se realizará el 27 de octubre después de que el jurado haya evaluado y calificado los mejores proyectos de los universitarios.